

## Un chèque de 400 € pour l'association Honorine lève-toi

*Just France  
25/7/2016*

L'association Honorine lève-toi, qui a créé il y a cinq ans le Centre d'éducation conductive, s'occupe d'enfants lourdement handicapés. Pierre Tanquerel, directeur de la société 2NM Propreté, qui réalise le nettoyage du centre, a décidé de faire un don de 400 € à la structure.

« **Votre engagement force l'admiration**, a expliqué le dirigeant de cette entreprise de nettoyage, lors de la remise de chèque. **Nous avons voulu vous manifester notre soutien pour que votre école continue sa mission.** »

« **Pour une petite structure comme la nôtre, chaque euro reçu va très directement aux enfants lourdement handicapés**, assure Éric Pioget, le président de l'association. **D'autant que nous ne bénéficions**



*Honorine lève-toi a reçu un chèque de 400 €.*

**d'aucune subvention publique depuis maintenant cinq ans. C'est grâce à la générosité des Bayeusains que ce centre existe. »**